



## GUELAGUETZA

**MT-40295**

**Desde:**

**\$18.80 MXN + \$1,799.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	Julio: 17, 24	05-12-2026

**DESTINOS:** OAXACA - TULE DE ARRIBA - MITLA - HIERVE EL AGUA - TEOTITLÁN DEL VALLE - MONTE ALBÁN - NO ENCONTRADO - OCOTLÁN - SAN MARTÍN TILCAJETE - SAN BARTOLO COYOTEPEC



 **Whatsapp: 462 187 2455**

## Itinerario

### DÍA 01 MÉXICO – OAXACA GASTRONOMICO

Cita en el Aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo rumbo a la Ciudad de Oaxaca. Llegada, recepción y traslado a su hotel MISION DE LOS ANGELES. Cita en el lobby a las 15:00 para realizar recorrido por esta hermosa Ciudad de Cantera Verde patrimonio Nacional de la UNESCO. Paseo por la Ciudad es un tour que te permitirá conocer el centro de Oaxaca a pie, acompañado en todo momento de un guía. Comienza conociendo los dos mercados más famosos, 20 de noviembre y Benito Juárez, dentro de ellos encontrarás una gran variedad de comida típica y productos de la región que seguramente no te resistirás a probarlos. Continuaremos el recorrido visitando el Zócalo, la Catedral hasta llegar al Templo de la Soledad Patrona de la Ciudad, junto a la plaza de los Danzantes podremos disfrutar de una rica nieve de la región para refrescarnos un poco. Continuamos el recorrido caminando sobre el andador turístico donde podrás ver varias tiendas, restaurantes, museos y galerías, hasta llegar al Templo de Santo Domingo, una muestra del barroco mexicano, construida por la orden dominica. Resto de tarde libre. Alojamiento.

### DÍA 02 TULE – ZONA ARQUEOLÓGICA DE MITLA – HIERVE EL AGUA – TALLER DE VELAS – TEOTITLÁN DEL VALLE – FÁBRICA DE MEZCAL

Después del desayuno, salida del hotel para comenzar nuestro recorrido. Primera parada el legendario Árbol del Tule una maravillosa muestra de la gigantesca naturaleza de Oaxaca. Continuaremos hacia la mítica zona arqueológica de Mitla, también conocida como "La Ciudad de los Muertos" un lugar lleno de historia y una arquitectura de impresionantes diseños geométricos y una textura enriquecedora de materiales propios de la región es un conjunto de cinco grupos arquitectónicos, en uno se encuentra la columna de la vida donde la tradición dice que entre más cerca estén tus manos al abrazarla es el tiempo de vida que te queda; sin duda un lugar incomparable de encuentros con la historia del pueblo de Oaxaca. Nuestra próxima parada será una verdadera maravilla de la naturaleza y la historia, las cascadas petrificadas de "Hierve el Agua" un escenario impactante con aguas azufradas e infinitas muestras de colorido paisaje. Se conforma por una serie de cascadas petrificadas que se caracterizan por su color blanco y su inmensidad (miden más de 200 metros de altura). Se formaron hace millones de años por escurremientos de agua carbonatada, cuya corriente se origina en los manantiales que están en la cima de la barranca.

En nuestro camino de regreso nos detendremos a comer en un restaurante con un menú tipo buffet para degustar de los platillos típicos de la región (comida no incluida).

Continuaremos nuestro recorrido para visitar a nuestra primera artesana donde nos explicara la elaboración de velas que se usan en los eventos importantes como petición de mano, bodas o en velorios; tendremos la posibilidad de fabricar nuestra concha de cera, seguiremos a nuestra siguiente visita a una destilería de mezcal, una bebida única en el estado y llena de tradición en su elaboración y formas de consumo, conocerás el proceso de extracción, fermentación y podrás envolverte en el sin igual trabajo de los artesanos de esta bebida.

Para finalizar visitamos Teotitlán del Valle, población reconocida por la elaboración de tapetes de lana, veremos el proceso de cardado de lana, teñido y el trabajo dentro de los telares y como un tapete de este trabajo puede tardar de 6 meses hasta 1 año en su realización. Regreso al hotel. Alojamiento.

### DÍA 03 MONTE ALBAN, JALIETZA, OCOTLAN, TILCAJETE, COYOTEPEC

Después del desayuno, cita en el lobby del hotel donde nos reuniremos para tomar nuestro camino y visitar Monte Albán la zona arqueológica más importante de la entidad oaxaqueña que se encuentra a poco tiempo de distancia. En esta zona de conjunto arquitectónico donde podrá ver la Plaza Central este espacio constituye el corazón de Monte Albán y entorno a él están los principales edificios del lugar; como son el juego de pelota, la plataforma sur, la plaza de los danzantes, el observatorio entre otros se recomienda llevar gorra, pañuelo y tenis. Continuaremos nuestro camino al pueblo mágico de Ocotlán de Morelos nos dirigiremos con nuestra artesana que nos enseñara el proceso de la elaboración de la cuchillería famosa del sitio, nos explicaran como una de un pequeño pedazo de metal pueden forjar cuchillos, machetes, espadas y que en cada proceso de elaboración puede haber una metáfora de vida. Pasaremos a comer a un restaurante de la zona (Comida No incluida).

Después del tiempo de comida nos dirigimos al Pueblo Mágico de Jalietza donde nuestra artesana nos enseñara el arte del telar de cintura seguiremos rumbo a San Martín Tilcajete, aquí ya nos está esperando nuestro artesano, nos explicara el origen de la madera donde se tallan estas figuras místicas, como se pintan y en base a nuestra fecha de nacimiento nos dirán cuál es nuestro animal protector podremos observar desde el tallado hasta jóvenes pintando con pequeño pincel puntos, líneas y grecas con diferentes significados, terminamos visitando San Bartolo Coyotepec pueblo mágico famoso por la elaboración del Barro Negro. Regreso al hotel. Alojamiento.

**Incluye:**

Vuelo redondo MEX-OAX-MEX en clase Turista  
Traslado redondo Apto-Hotel-Apto  
04 noches de alojamiento  
Desayuno Buffet  
Tours indicados en el itinerario  
Nieve de temporada en el City tour con vista a la fábrica de chocolate (degustación)  
City Tour.  
Boleto Fiesta Guelaguetza palco B  
Botellas de agua durante el Tour  
Admisión a los sitios a visitar  
Chofer y Guía certificado ante SECTUR  
Maleta documentada

**No Incluye:****Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:51:08.**